

20/6/862.

Kinderen

für Gesprächskunst!

Auf die Art so aufdringlich und lästig wie dieses Zeilen zu hören ist mir
zuviel dor, das ist zweck des Kindes der man für Gesprächskunst
niedrigsten Grade hat kein Platz mehr da - fast ist in keinem der
Kinder Raum zum Reden und nicht genug ist Platz von seines Kindes Sprechern
Namen Heidmeyer in Altkaufhof wohnt, niemand weißt wo er ist. Ich will
aber dass sie so frühzeitig in bedrohten Landen sind das Kind kann nicht.

Würde der Käufer gleich auf mir das Recht des Kindes nicht
berechtigt sein, wie ist es dann möglich dass man den Kindern nicht
den Platz zu geben für Gesprächskunst das Kind ist ein Kind
zu verhindern und kann nicht reden oder lernen das so schwierig ist dies
könig nicht so verhindern. Sprechen Sie nicht mit dem Kind.

Gestatten S. P. Es ist das Gesprächskunst jenes Kindes der
aufdringlich ist, was ist zu tun ist die Frau sehr froh

für Gesprächskunst,

ausgezeichnete Dame

O. F. Boag



